
 

 

議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
令和 3 年 11 月 1 日（月） 

1 4時 1 3分 ～ 1 4時 2 0分 

第 ４ 委 員 会 室 

【出席者】肥後委員、村木委員、大谷委員、三浦委員、沖田委員、 

村武委員、川上委員、小川委員、上野委員、川神委員 

【事務局】近重係長、小寺書記 

 

 

臨時委員長の紹介 

 

議題 

1  委員長の互選について 

 委員長  三浦 大紀    

 

2  副委員長の互選について 

 副委員長  村武 まゆみ     

 

3  座席の指定について 

 川上 肥後 小川 上野 三 浦 村 武 沖田 川神 大谷 村木 

 委員、委員、委員、委員、委員長、副委員長、委員、委員、委員、委員 

 

 

4  その他 

⑴ 読者アンケートに寄せられた意見の振り分け 

  

 

⑵ 次回委員会開催予定日 

 令和3年11月19日（金） 議会運営委員会終了後 
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【議事の経過】 

〔 14時 13分 開議 〕 

 

小寺書記  レジュメに沿って進めていく。臨時委員長の紹介である。臨時

委員長は改選後初めての委員会ということで、委員会条例の規定

により年長委員の上野委員にお願いする。 

上野臨時委員長  年長ということで私が臨時委員長の職務を行う。どうかよろし

くお願いする。 

 

１．委員長の互選について 

上野臨時委員長  お諮りする。委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法、い

ずれかになるがいかがしようか。 

川上委員  指名でお願いする。 

上野臨時委員長  指名推選という声があったが、指名推選の方法で行うことに異

議はないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  異議なしということで指名推選の方法で行うこととした。どな

たか指名があるか。 

川上委員  三浦委員にお願いしたい。 

上野臨時委員長  ほかにないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ほかにないようなので、ただいま指名があった三浦委員を委員

長とすることにご異議ないか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  ご異議なしと認める。よって三浦委員が委員長に当選された。

それでは委員長と交代する。 

三浦委員長  委員長に推選をいただいた三浦である。議会広報広聴委員会の

委員長、引き続きになる。本日も議長・副議長がおっしゃったよ

うに、この広報広聴とは議会改革の一つの大きなテーマだと思っ

ている。しっかり皆で力を合わせて取り組んでいけるように、委

員会を牽引しながら皆のご協力を賜りたいと思う。どうぞよろし

くお願い申し上げる。 

 では議題に沿って進めさせていただく。 
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２．副委員長の互選について 

三浦委員長  副委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法と、いずれにし

ようか。 

肥後委員  指名推選でお願いする。 

三浦委員長  指名というご提案があったがいかがか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  異議ないので指名にしたいと思う。どなたか指名があるか。 

肥後委員  村武委員でお願いする。 

三浦委員長  ほかにないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  村武委員の推選があったが、ほかにないようだが、ご異議ない

か。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  それではご異議なしということで、村武委員が副委員長に当選

された。副委員長席においでいただき、ご挨拶を一言お願いする。 

村武副委員長  ただいまご推選をいただいた村武である。1期目4年間この議会

広報広聴委員会に所属させていただき、議会だより、はまだ市民

一日議会など携わらせていただいてきた。この経験をもとに委員

長のサポートをしっかりさせていただきたい。皆のご支援ご協力

をよろしくお願いする。 

 

３．座席の指定について 

三浦委員長  座席については現在お座りの座席でよろしいか。 

  （ 「異議なし」という声あり ） 

  では異議なしということで、現在お座りの座席とさせていただ

く。全員協議会室で委員会を行う際においても、この並びで座席

を指定させていただく。よろしくお願いする。 

 

４．その他 

⑴ 読者アンケートに寄せられた意見の振り分け 

三浦委員長  事務局から説明をお願いする。 

小寺書記  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  今の説明に対してご意見等あるか。よろしいか。 

  （ 「なし」という声あり ） 
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  では説明があった所管委員会にそれぞれ振らせていただく。 

 

⑵ 次回委員会開催予定日 

三浦委員長  事務局から説明をお願いする。 

小寺書記  Ｖｏｌ．64の話をするのに11月19日の議会運営委員会が終わっ

た後というのが今までの慣例で、定例会議前の議会運営委員会の

後なのだが、本来であれば午前中に議会運営委員会があって午後

から議会広報広聴委員会という形だったが、19日は個人一般質問

の提出締め切りということもあり、議会運営委員会が午後からに

なっている。その議会運営委員会終了後ということでよいのか、

はたまた別日のほうがよいのかというところは皆にご確認いただ

きたい。 

三浦委員長  いかがだろうか。ご意見を伺いたい。 

川上委員  終了後でよいと思う。 

三浦委員長  ほかにないか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  特段ないようなので11月19日金曜日、議会運営委員会終了後に

議会広報広聴委員会開催とさせていただきたい。皆日程の確保を

よろしくお願いする。 

 そのほか、委員から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  では、以上で議会広報広聴委員会を終了する。 

 

〔 14時 20分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


